



吉野小 だより

弥栄学園吉野小学校
令和5年3月号

教育目標

小中一貫校
「弥栄学園」の教育目標

目指す児童像

目指す学校像

「ふるさとを愛し、主体的に学び、心豊かで、
たくましく生き抜く子どもの育成」

「かしこく、やさしく、たくましくチャレンジする子ども」

「自ら学び、挑戦し、なかまとともに、高め合う学校
～一人ひとりが笑顔で活躍する学校～」

行事等の様子はホームページでもご覧いただけます。 HP URL <http://www1.kyoto-be.ne.jp/yosino-es/>

令和4年度 最終の月に入ります。

今年度は、雪も降り、スキー教室を実施することができました。2月は、寒い日が続きましたが、子ども達は、体育館でボール投げをしたり、追いかっこをしたりと体を動かしました。

令和4年度も、学校教育目標を目指して、学習や行事等様々な取組を進めてきました。いよいよ今年度の最終の月に入ります。

1月は、6年生が中心になり、「大縄大会」を行いました。2月は、5年生が中心になり「6年生を送る会」に向けて準備を進めました。6年生に感謝の気持ちを伝える会になるようみんなで頑張りました。また、新1年生の入学説明会や体験入学も終わり、次年度に向けての準備も始めています。

3月は、学年のまとめの月です。どの学年も既習内容の総復習に取り組みます。子ども達が充実感を味わい、進学・進級の意欲につながるような良いまとめの月にしたいです。

給食週間の取組 ～大切にしたい「食」～

1月24日から30日は、「全国学校給食週間」でした。学校給食の意義や役割について多くの人が知り、これからの学校給食について考えることを目的として定められています。

吉野小学校でも、この期間には、全国の郷土料理や世界の料理が献立に並びました。

この機会に、1月18日から2月1日までを「給食旬間」と決めて、栄養について学んだり、マナーについて考えたりする期間にしました。弥栄中学校の先生にも、食育に係る授業をしていただきました。

また、いつもおいしい給食を作ってくださる調理員さんに感謝の気持ちを込めてメッセージを書き、カレンダーに仕上げました。

食に対する関心を高め、自分のより良い食生活を築いてほしいです。



大縄大会 ～この1年間のつながりを力に～

1月25日(水)に、大縄大会を実施しました。

3学期に入り、この大会に向けての練習を重ねてきました。「全校みんなで達成するぞ！めざせ1800回」を全校のスローガンにして、赤チーム「みんなで協力し合い 絆を深め 優勝するぞ!!」、白チーム「チームみんなで協力し合い 全力出しきれ白チーム！」、緑チーム「チームみんなではげまし合い トップを目指せ緑チーム！」と横断幕を作成し、声を掛け合い、取り組みました。当日は、練習通りの力を発揮できたチームや十分に力を発揮できなかったチームと様々でした。しかし、練習の度に、チームで話し合いを積み重ね、チームの気持ちを合わせるために試行錯誤し、つながりを強めた取組みにできました。



6年生が中心となり、取り組む児童会行事は、これで終わりました。6年生は、1年間、よく頑張りました。この6年生の姿を覚えていて、次の5年生を中心に、下級生に引き継がせたいです。

チーム	赤		白		緑	
A	82	85	120	95	150	185
B	120	98	166	176	132	137
小計	385		557		604	
合計	1546					



5・6年生スキー教室 ～久しぶりのスキー教室～

1月26日(木)に、5・6年生は、アップかなべスキー場でスキー教室を実施しました。スキー場は、約50cm程度の積雪があり、好天でした。ロッジで開会式の後、各班に分かれてスタートしました。今回は、3名の学校支援ボランティア様と2名のPTA会員様にも指導者をお世話になりました。午前は、ロッジの近くで、歩いたり、短い距離を滑ったりしていましたが、徐々に上手になり、午後はリフトを利用して、山の上から滑り降りる班が増えました。帰る頃には、新しい技術を身に付けた児童が多く見られました。このスキー教室で身に付けた技術を土台にして、さらに、上達することを期待したいです。



体験入学・入学予定児童の保護者説明会 ～新年度へ～

1月31日(火)に、令和5年度入学予定児童の保護者の方を対象とした「入学説明会」を行いました。保護者の皆様には、安心して入学の準備をしていただけるよう、学校の方針や取組、必要な準備物についてお伝えしました。令和5年度の入学予定児童は、5名です。この日の2校時には、入学予定児童の体験入学を



しました。1年教室で1年生と学習したり、学校探検をしたりしました。本年度の1年生が、入学予定児童に教える姿が見られました。中休みには、来年度6年生になる5年生が、「網はった」の鬼ごっこをして遊びました。参加した入学予定児童もこども園の時のお兄さん、お姉さんを覚えていて、出会うと声を掛け合っていました。小学校の入学に安心が増えると良いです。

PTA年度末総会 ～1年間、ありがとうございました～

令和4年度も、新型コロナウイルス感染拡大の防止に係り、PTA活動にも制限がありました。しかし、学年行事等、感染予防を意識していただき、PTA会員の相互の交流を進めていただきました。家庭教育委員会様の読み聞かせや体育厚生部様の交通立番、役員を中心とした毎月のおはよう運動等、大変お世話になりました。今年度も、児童は、安全に登校することができました。



今年度も PTA会長様を初め、PTA役員様、保護者の皆様には、大変お世話になり、ありがとうございました。来年度に引き継いでいきたいです。

絵画、読書感想文の受賞 ～みんな頑張りました～

【全国教育美術展】

佳作 2年
3年
6年

【教育美術展】

奨励賞 3年

【読書感想文全国コンクール】

優秀賞

3年 「教室はまちがってもいいんだ」

図書館教育部賞

6年 「今の自分からステップアップ」

5年 「今、私にできること」

4年 「しゃべれる猫っているのかな？」

2年 「ぼくと兄弟」

1年 「ふしぎなたび」

3月の行事予定

4月の主な行事予定

日	曜日	行事・取組等	日	曜日	行事・取組等
1	水	交通立番 おはよう運動 安全点検	3	月	離任式
3	金	避難訓練	6	木	着任式 始業式
8	水	地域安全ネットワーク会議 13:30～	7	金	入学式
10	金	地域の方の読み聞かせ	10	月	給食開始 (2～6年)
21	火	春分の日	13	木	1年給食開始
22	水	給食最終	23	日	授業参観 PTA年度初総会 学級懇談会
23	木	卒業証書授与式	24	月	振替休業日
24	金	修了式 進級式 大掃除			